

POLITIK | 06.06.2013

BUNDESTAGSWAHL

Ich wähle die CDU



Uwe Bethge.

Bild: bethge immobilienanwälte

... weil die derzeitige Grundausrichtung von Rot-Grün fatal für unser Land ist.

Es geht mir dabei nicht nur um die angekündigten Restriktionen für Immobilieneigentümer. Rot-Grün will Neuvermietungsmieten begrenzen, die Kappungsgrenze weiter reduzieren oder - bisher wenig beachtet - Mieterbeiräte installieren; sogar über eine Lizenz zum Vermieten wird nachgedacht. Einzelne Maßnahmen wären noch verkraftbar. Doch Rot-Grün geht es nicht um Korrekturen an ein paar Stellschrauben, sondern um eine grundsätzliche Wende. Selbst definierte "Gerechtigkeit" soll staatlich verordnet werden. Dass damit keine einzige Wohnung geschaffen wird, spielt keine Rolle; wichtig ist die Ideologie.

Wer nicht auf Bevormundung und Restriktion sondern stattdessen auf die positiven Stimulationen und Regulationsmechanismen der sozialen Marktwirtschaft vertraut, wählt konservativ. Für mich gewährleisten Frau Merkel und ihre CDU am ehesten eine ausgewogene Politik.

Uwe Bethge, Rechtsanwalt und Notar, bethge immobilienanwälte .

Artikel, Interviews, Fakten und Termine zum Thema Immobilienwirtschaft und Bundestagswahl 2013 finden Sie unter:
www.iz.de/bundestagswahl
